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Ab Mittwoch wissen wir wieviel Geld wir haben. Dann müssen Nägel mit Köpfen gemacht
werden.

Entweder

- die Spieler zu einer Vertragsverlängerung bringen.

- den Markt sondieren nach angeboten die man nicht ablehnen kann und gegebenenfalls Ersatz
verpflichten.

- die Spieler im Sommer ablösefrei ziehen lassen.

Diese Entscheidungen müssen noch in diesem Jahr fallen, ansonsten kann es passieren, dass
wir das Thema Aufstieg aufgrund von Qualitätsmangel gleich wieder begraben können.

Ich denke Leibold und Möhwald sind nicht gerade in Bestform, dennoch glaube ich, dass sie für
das Mannschaftsgefüge wichtig sind und qualitativ nicht so leocjt ersetzbar. Besonders denke
ich da an Leibold. Qualitativ hochwertige Außenverteidiger sind rar, er ist jung und kann sich
noch weiterentwickeln.

Bei Möhwald sehe ich das eher gelassen, er dürfte wohl einfach ersetzbar sein, könnte aber
aufgrund seiner Frohnatur eine Lücke in die Mannschaft reißen.

Ich hoffe er bekommt alle Verträge verlängert.
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